
本报讯 7 月 27 日下
午，双桥园区运营中心深入
郑州香雪儿食品有限公司
（以下简称“香雪儿”）进行
调研座谈，现场解决企业各
项问题。

座谈会上，香雪儿负责
人介绍了香雪儿未来的生
产经营规划及当前重点需
求，主要涉及新厂房建设、
生产线技术改造，高端研发
人才及普通工人招聘、员工
厂区住宿问题及优质农产
品产地资源对接等。

针对企业反映的中央

工厂技改、设备升级及新
工厂建设问题，双桥园区
工作人员从政策、项目申
报、人才招聘、员工住宿、
企业融资、校企合作以及
优质农产品产地资源对接
等方面进行了认真讲解并
提出建议。

本次走访现场解决了
企业当前关心的问题，下
一步分包联系人将继续靠
前服务、跟进服务，确保企
业各类需求落地。
记者 孙庆辉
通讯员 郭鹏飞

“万人助万企”双桥工作组
走访“郑州香雪儿”

本报讯 7月29日上午，市政
协副主席王东亮调研高新区“万
人助万企”包联企业河南羲和网
络科技股份有限公司，指导企业
灾后尽快恢复生产经营。区党群
工作部和枫杨园区运营中心相关
负责人陪同调研。

王东亮详细了解“7·20”特大
暴雨企业受灾情况及当前面临的
困难需求，就暴雨汛情导致企业
受灾表示慰问，并对羲和网络面
对灾情反应及时、自救迅速、迅速
恢复生产经营活动给予充分肯
定，对企业不断创新，用游戏传播

黄河文化、河南声音，讲述中原故
事，引领河南相关产业发展予以
高度评价。

王东亮指出，开展“万人助万
企”活动，是省委作出的一项重要
决策，是全省在党史学习教育中
“办实事、开新局”的重要抓手。

市政协作为羲和网络的分包单
位，将紧盯企业的困难需求，对
提出的问题需求认真梳理、精准
帮扶。同时，羲和网络作为省内
相关产业的标杆企业，也要发挥
龙头效应，发挥互联网优势，有
耐心、有前瞻性，着眼未来，研究

探索未来人们对物质、精神的需
求，找准突破方向，不断深耕，做
到简单的问题重复做、重复的问
题用心做，持续输出优质内容，
加快构建产业生态，不断激发产
业活力。
记者 孙庆辉 通讯员 汪梦琪

“万人助万企”市领导调研“河南羲和网络”

加快构建产业生态 激发产业活力

市领导调研森鹏电子有限公司
本报讯 7月 29日上午，市

政协副主席李新有到森鹏电
子科技有限公司考察调研。
双桥园区运营中心主要负责
人和亿达郑州科技园区主要
负责人陪同。

李新有首先观看智能制造类
相关产品，特别关注了森鹏科技
已批量生产的 5G 数字驾驶舱
及自主创新的 5G 数字公交生
态云、森鹏智慧环卫管理平台，
分别就其应用范围、创新点、关

键技术指标及推广前景等相关
问题与森鹏相关负责人进行了
探讨。

森鹏董事长董社森向李新有
介绍公司的发展历史、人才队伍、
业务领域、科研平台建设。重点
介绍了公司未来的发展布局：通
过核心技术驱动切入智能制造、
智慧物联这两大板块，并介绍了
森鹏各电气系统在车辆安全、智
能网联、人机交互等核心技术的
突破与市场前景。

李新有强调，当前正处在全
国上下开展党史学习教育的关键
阶段，市委市政府按照省委省政
府的要求在全市开展了“万人助
万企”活动，希望森鹏电子抓住这
个机会，进一步发挥技术优势，整
合平台资源，做好技术支撑，开拓
出可操作性强、可推广性强的装
备技术及实践项目，发挥知识产
权在社会经济发展中的支撑和引
领作用。
记者 孙庆辉 通讯员 许瑞锋

市科技局开展“万人助万企”走访活动

加大研发投入力度
强化人才招引措施

本报讯 为帮助企业纾困解
难，激发企业内生动力和创新
活力，解决企业发展中的实际
困难，推动“万人助万企”活动
走深走实，7 月 29 日上午，市
科技局局长夏扬，郑州市“万
人助万企”活动第十五工作组
组长、市科技局党组成员朱凤臣
一行来到高新区，对河南赛诺
特生物技术有限公司、汉威科
技集团股份有限公司开展“万
人助万企”走访活动，区党工
委委员、管委会副主任王德敏陪
同调研。

在赛诺特生物，夏扬一行听
取企业负责人对企业的简要介
绍，参观企业展厅、仪器检测车

间、试剂生产车间，同企业负责人
及相关研发人员进行座谈。夏扬
提出，生物医药产业前景广阔，赛
诺特生物要抓住机遇，加大研发
投入和力度，强化人才招引，努力
把公司建设成为行业标杆性科技
创新型企业，为我国生命科学、医
学等领域科技创新和产业化做出
贡献。

在汉威科技集团，夏扬一行
与企业负责人及相关负责人员进
行座谈，听取企业近年来的运营
和发展情况、企业在传感器领域
发展方面的技术难题以及MEMS
平台建设规划情况。夏扬表
示，汉威科技集团作为传感器
领域的头部企业，在传感器核

心技术方面从事了多年的、大
量的科研和产业化的探索工
作，先后攻克了气体传感器领
域的多项核心关键技术并实现
了规模产业化，打破了发达国
家的技术和产品垄断，引领了
传感器行业的发展。下一步，
要加大与国内高校和科研院所
的深度合作，加快 MEMS 平台
建设，带头公关技术难题，争取
实现新突破，加快打造完整的
物联网产业生态价值链以及创
新创业项目产业生态群。同
时，积极参与第十届中国创新创
业大赛，把传感器领域的黑科技
在大赛上进行展示。
记者 孙庆辉 通讯员 乔晓东

市场监管局持续推进“万人助万企”活动

全力帮扶企业解难题促发展
本报讯 7月29日，为了推进

“万人助万企”活动，高新区市场
监管局相关负责人带队同石佛园
区工作人员前往河南中测技术检
测服务有限公司、河南京润人力资
源服务有限公司进行走访调研，详
细了解企业生产经营、发展规划、
科技创新、经营团队等情况，并围
绕企业愿景规划、制约企业发展
的困难及问题诉求进行座谈。

在与河南中测技术检测服务

有限公司的座谈中，了解到该企
业 2018年由原郑州市质量监督
管理局对其作出的行政处罚，通
过国家企业信用信息公示系统对
外公示后，对其各项投标业务影
响很大，该企业向工作组提出了
信用修复的诉求。高新区市场监
管局认真记录了企业提出的问
题，并对市场监管局行政处罚信
用修复政策进行了简单的讲解，
后续将协助企业尽快完成行政处

罚的信用修复，消除不良影响，修
复企业信用，为企业排忧解难。

在与河南京润人力资源服务
有限公司的座谈中，了解到该企
业建立有全国残疾人综合服务平
台开展残疾人就业服务，副局长
陈三建鼓励企业起草针对残疾人
就业的行业标准，不断创新工作
模式，以党建工作为引领，助力企
业高质量发展。
记者 孙庆辉 通讯员 杜娜

“万人助万企”市工作组调研
郑州印之星、郑州第三电缆有限公司

深度对接企业需求
助推企业高质量发展

本报讯 7 月 28 日上
午，市“万人助万企”活动工
作组先后深入郑州印之星
印务有限公司、郑州第三电
缆有限公司进行调研座谈，
了解企业生产经营情况，深
度对接企业需求，指导帮助
企业谋划发展新思路，助推
企业高质量发展。

郑州印之星印务有限
公司是经新闻、工商等相
关管理部门批准成立的河
南省省级公务印刷服务定
点单位。公司是集销售、
印刷、后道加工、物流配送
为一体的现代化商务印刷
企业。公司向工作组提
出，建议政府能统一规划
一个印刷包装产业园，打
造印刷包装行业高地，并
希望政府能提供 15亩左右
土地，扩大企业生产。工
作组深入了解企业诉求
后，结合实际情况给出具

体建议和意见。下一步将
积极贯彻落实“万人助万
企”相关工作要求，聚焦企
业反映的重点、难点、堵
点、痛点问题，扫清企业发
展障碍，推动企业进一步快
速发展。

郑州第三电缆有限公
司，原郑州市第三电线厂，
能生产各种规格型号的电
线电缆上千种，年销售 1.5
亿元，是线缆行业具有影响
力的电线电缆生产销售企
业。工作组实地参观了企
业生产车间，并结合业务
工作，对企业拟新建的智
能电缆制造车间、检测实
验和培训综合楼规划进行
了指导，并鼓励企业加大
研发投入，提高科技创新
能力，打造“三缆”品牌，实
现企业高质量发展。
记者 孙庆辉
通讯员 黄伟正
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